



**Stadt Backnang
Sitzungsvorlage**

N r . 078/05

Federführendes Amt	Stadtbauamt / Amt für Schule, Kultur und Sport		
Behandlung	Gremium	Termin	Status
zur Beschlussfassung	Gemeinderat	21.04.2005	öffentlich

Gymnasium in der Taus - Sanierung Haustechnik und Heizkesseltausch

Vergabe der Heizungs-Installationsarbeiten zur Sanierung der Haustechnik und Heizkesseltausch

Beschlussvorschlag:

Die Firma Blessing GmbH, Stuttgart, erhält den Auftrag für die Ausführung der Heizungsinstallations- und Öltankerenerungsarbeiten, auf Grundlage Ihres Angebotes vom 29.03.2005, zum Gesamtpreis von 97.614,84 € incl. MWSt.

Haushaltsrechtliche Deckung	HHSt.:	2.2302.940000.7/001	
Haushaltsansatz:		140.000 EUR	EUR
Haushaltsrest:		EUR	EUR
Verpflichtungsermächtigung für Ausgaben im folgenden Jahr:		EUR	EUR
Für Vergaben zur Verfügung:		140.000 EUR	EUR
Aufträge erteilt (einschl.vorst.Vergabe):		116.133 EUR	EUR
Noch freie Mittel/über bzw. außerplanmäßige Ausgaben:		23.867 EUR	EUR

Amtsleiter:	Sichtvermerke:					
	I	II	III	10	20	60
11.04.2005						
Datum/Unterschrift	Kurzeichen Datum					

Begründung:

Der 35 Jahre alte Spitzenlast-Ölkessel im Gymnasium in der Taus muss aufgrund der, seit Ende 2004 nicht mehr zulässigen, hohen Abgasverluste durch eine Neu-Anlage ersetzt werden. Die alte, verschlissene Heizwärmeverteilung muss in diesem Zuge ebenfalls erneuert werden. Von den zwei vorhandenen Öltanks kann 1 Tank ausgebaut werden, der zweite Tank wird modernisiert. Im Vermögenshaushalt der Stadt Backnang wurden deshalb für diese Maßnahme die entsprechenden Mittel für 2005 eingestellt.

Die Arbeiten wurden vom Stadtbauamt öffentlich ausgeschrieben. Insgesamt wurden von 6 Firmen Ausschreibungsunterlagen abgeholt. Zum Submissionstermin am 29.03.2005 lagen folgende Angebote vor:

Nr.	Bieter	Gesamtangebotssumme
1	Fa. Blessing, Stuttgart	97.614,84 €
2	Fa. Günter Höss, Schorndorf-Miedelsbach	99.880,98 €

Auf Grund des Submissionsergebnisses ist die Fa. Blessing GmbH, Stuttgart, günstigste Bieterin. Gemäß der vom Ingenieurbüro Müller vorgenommenen Angebotsprüfung wird vorgeschlagen, diesem Unternehmen den Auftrag zu erteilen.